
Good morning! HotelGood morning! HotelGood morning! Hotel
"Radisson Blu". Svetlana. How"Radisson Blu". Svetlana. How"Radisson Blu". Svetlana. How

can I help you?can I help you?can I help you?
Доброе утро! ГостиницаДоброе утро! ГостиницаДоброе утро! Гостиница

«Radisson Blu».«Radisson Blu».«Radisson Blu».      Светлана. ЧемСветлана. ЧемСветлана. Чем
я могу Вам помочь?я могу Вам помочь?я могу Вам помочь?

Good morning, check in,Good morning, check in,Good morning, check in,
pleasepleaseplease

Доброе утро, я хотела быДоброе утро, я хотела быДоброе утро, я хотела бы
заселитьсязаселитьсязаселиться

Yes, of course, may I haveYes, of course, may I haveYes, of course, may I have
your name, please?your name, please?your name, please?

Да, конечно, как я могу кДа, конечно, как я могу кДа, конечно, как я могу к
вам обращаться?вам обращаться?вам обращаться?

I am AliceI am AliceI am Alice
АлисаАлисаАлиса

Miss Alice, welcomeMiss Alice, welcomeMiss Alice, welcome
to our hotel. Do youto our hotel. Do youto our hotel. Do you
have a reservation?have a reservation?have a reservation?
Мисс Алиса, доброМисс Алиса, доброМисс Алиса, добро

пожаловать в наш отель.пожаловать в наш отель.пожаловать в наш отель.
Есть ли у вас бронирование?Есть ли у вас бронирование?Есть ли у вас бронирование?

   Yes, I doYes, I doYes, I do
Да, естьДа, естьДа, есть

Could you give me yourCould you give me yourCould you give me your
passport, please?passport, please?passport, please?

Могу ли я взять вашМогу ли я взять вашМогу ли я взять ваш
паспорт, пожалуйста?паспорт, пожалуйста?паспорт, пожалуйста?

Yes, for sureYes, for sureYes, for sure
Да, конечноДа, конечноДа, конечно

Here is your registration form.
Could you also read the rules of our

hotel and sign the form, please

Это регистрационная форма.Вам
нужно поставить подпись и
ознакомиться с правилами
проживания в нашем отеле
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   Here is your key; the number is onHere is your key; the number is onHere is your key; the number is on
the guest’s card. The room isthe guest’s card. The room isthe guest’s card. The room is

located on the 3rd floor.located on the 3rd floor.located on the 3rd floor.

Вот ваш ключ, номер комнатыВот ваш ключ, номер комнатыВот ваш ключ, номер комнаты
указать на гостевой карте. Номеруказать на гостевой карте. Номеруказать на гостевой карте. Номер

располагается на 3 этажерасполагается на 3 этажерасполагается на 3 этаже

Thank youThank youThank you
СпасибоСпасибоСпасибо

Elena, do you need help withElena, do you need help withElena, do you need help with
your luggage?your luggage?your luggage?

Елена,нужна ли вам помощьЕлена,нужна ли вам помощьЕлена,нужна ли вам помощь
с багажом?с багажом?с багажом?

No, thank you. I think INo, thank you. I think INo, thank you. I think I
can handle it myself.can handle it myself.can handle it myself.

Ох, нет. Думаю, яОх, нет. Думаю, яОх, нет. Думаю, я
справлюсь сама.справлюсь сама.справлюсь сама.

Is there anything else I canIs there anything else I canIs there anything else I can
help you with?help you with?help you with?

Может быть, я могуМожет быть, я могуМожет быть, я могу
помочь чем–то еще?помочь чем–то еще?помочь чем–то еще? No, thank you. I think no.No, thank you. I think no.No, thank you. I think no.   

Нет, спасибо. Я думаю нет.Нет, спасибо. Я думаю нет.Нет, спасибо. Я думаю нет.

In that case, I wish you a pleasantIn that case, I wish you a pleasantIn that case, I wish you a pleasant
staying in our hotel and a nice day.staying in our hotel and a nice day.staying in our hotel and a nice day.

Goodbye!Goodbye!Goodbye!
В таком случае я желаю вамВ таком случае я желаю вамВ таком случае я желаю вам

приятного отдыха и хорошегоприятного отдыха и хорошегоприятного отдыха и хорошего
дня. До свидания!дня. До свидания!дня. До свидания!
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